

## Il-Kaithe y los cantores de hueso.

Autor AGRAMAR

martes, 30 de septiembre de 2008

Modificado el martes, 30 de septiembre de 2008

Simbolo del mundo astronave.

colores de los guardianes del mundo astronave. Il-Kaithe es otro de los menos conocidos Mundos Astronave Eldar. Cercano al Ojo del Terror, está en constantes luchas con las fuerzas del caos. Son conocidos por sus Cantores de hueso, de los que se dice que son capaces de llevar a cabo su arte en pleno campo de batalla. El esquema de color de Il-Kaite es verde con detalles purpuras.

cantor de hueso Los cantores de hueso, son psíquicos eldar especializados en la construcción y manipulación del psico-material conocido como hueso espectral. Sirven a los mundos astronave como artesanos psíquicos. El hueso espectral, siendo dejado sin manipular, se reparará solo y crecerá de tal forma que parece los cristales en geología, ya que posee una capacidad de regeneración muy apreciada a la del cuerpo humano para curar sus heridas. Los cantores de hueso pueden moldear y acelerar su crecimiento gracias a sus talentos psicomórficos y instrumentos especiales. Su música Su música, como se dice, es de una clase misteriosa, y puede atormentar a sus oyentes para el resto de sus vidas, llevándoles a la obsesión. Ya que los cantores de hueso principalmente funcionan a bordo de los mundos astronaves, construyendo y reparando su casco y estructuras, poco es sabido como ellos viven y trabajan Traducido y adaptado por kitiara y por me